

DAFÜR sind
wir hier.

Kommunalwahl 2024 - Am 9. Juni alle Stimmen Grün!

**KREISTAG
SIGMARINGEN**
WAHLKREIS
GAMMERTINGEN

FÜR den Kreis
Sigmaringen

gruene-sigmaringen.de

Ihre Stimme zählt!

Liebe Wählerin, lieber Wähler,

Wir Grünen im Kreistag Sigmaringen setzen uns dafür ein, dass unsere Heimat lebens- und liebenswert bleibt für alle Bürgerinnen und Bürger.

Unsere Leitideen sind: nachhaltiger Wohlstand, sozialer Zusammenhalt und eine intakte Umwelt.

Bitte machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch und schenken Sie uns Ihr Vertrauen.

Bündnis 90/Die Grünen

Kreisverband & Kreistagsfraktion Sigmaringen

Wählen, wann es passt.



***Schon
Briefwahl
beantragt?***

Dafür sind wir hier.

Für ein gutes Miteinander.

Eine Grundlage des ländlichen Lebensgefühls ist der Gemeinsinn. Der Kreistag trägt Verantwortung dafür, dass dies so bleibt. Wir wehren uns gegen Ideologien der Spaltung und treten ein für einen kollegialen Umgang und eine konstruktive Zusammenarbeit.

Schwarzer Apollo im Oberen Donautal



Für den Schutz unserer Landschaft.

Unser Dreiländerkreis bietet unvergleichlich schöne und kostbare Lebensräume für Mensch und Natur. Wir wollen, dass alle von ihrem Erhalt profitieren: die Gesellschaft, die Artenvielfalt und unsere bäuerliche Landwirtschaft.



Für intelligente Mobilität.

Der neue Nahverkehrsplan muss öffentlichkeitswirksam beworben werden. Neben dem Busangebot wollen wir die Elektrifizierung der Zollernalbbahn und die weitere Reaktivierung der Ablachtalbahn vorantreiben. Die Pläne für eine überdimensionierte Trasse B 311 neu/ B 313 sehen wir kritisch.



Für die Energiewende vor Ort.

Im eigenen Interesse können wir mehr leisten für sauberen Strom. Die Liegenschaften des Landkreises sollen Vorbild sein für Energieeffizienz und den Ausbau der Photovoltaik – auch zum Wohle unseres Wirtschaftsstandorts.



Für die beste Gesundheits- versorgung.

Wir wollen alle Möglichkeiten ausschöpfen, trotz schwieriger Rahmenbedingungen die wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung zu sichern. Unser Krankenhaus in Sigmaringen muss absolut leistungsfähig bleiben. Ambulante Strukturen müssen gestärkt werden.

Dafür sind wir hier.

Für hier vor Ort.

Ganz gleich welches Thema – wir setzen uns direkt vor Ort dafür ein. Weil wir daran glauben, dass nur lokal verankerte Politik auf Augenhöhe mit den Menschen unsere Heimat spürbar voranbringt.

Deshalb: Am 9. Juni Grün wählen!

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Kreistag Sigmaringen Wahlkreis Gammertingen Gammertingen | Neufra | Hettingen | Veringenstadt

Platz 1 Hanna Stauß

Platz 2 Simon Schutz

Platz 3 Anne Ziegler

Platz 4 Thomas Breitkopf

Platz 5 Klara Hönisch

Platz 6 Stefan Geisler



Hinweise zum Wahlsystem

Sie haben 4 Stimmen.

Davon können Sie einzelnen Kandidat*innen 1, 2 oder 3 Stimmen geben.

Achtung: Wenn Sie insgesamt mehr als 4 Stimmen vergeben, werden alle Stimmen ungültig.

Sie können auch bequem von zuhause aus per Brief wählen.



Platz 1

Ich stehe für...

Hanna Stauß

26 Jahre • Sigmaringen
Kulturmanagerin & Schauspielerin • Vorsitzende des soziokulturellen Zentrums „Ateliers im Alten Schlachthof e.V.“, Beirätin K3 Winterlingen, Mitglied im Kreiskulturforum, gerne unter Leuten – am liebsten beim Kreuzbinokel, auf dem Fahrrad und Motorrad unterwegs.

... globales Denken im ländlichen Raum und ein generationenübergreifendes, interkulturelles und integratives Kultur- und Begegnungsangebot.

Unser Flächenlandkreis ist wunderschön und schon immer mein zu Hause. Für den hohenzollerischen Nordsprengel braucht es den Ausbau nachhaltiger und vernetzter Mobilität, Energiewende mit offenem Dialog und Transparenz, Klima- und Artenschutz für eine zukunftsfähige bäuerliche Landwirtschaft.



Platz 2

Ich stehe für...

Simon Schutz

34 Jahre • Gammertingen
verheiratet, 2 Töchter • Regionalkoordinator für Integration • früher beim Verband Christlicher Pfadfinder*innen

... eine umweltfreundliche Mobilität – bessere ÖPNV-Verbindungen und Ausbau der Fuß- und Fahrradinfrastruktur.

Als junger Vater sind mir die Belange von Kindern, Jugendlichen und Familien ein großes Anliegen, dazu gehören u.a. zuverlässige Kinderbetreuung, gute Bildungseinrichtungen und attraktive Freizeitmöglichkeiten. Eine Herzensangelegenheit ist mir die Bewahrung der schönen Natur unserer Alb.



Ich stehe für...

Platz 3

Anne Ziegler

39 Jahre • Gammertingen
Lebenspartnerschaft, 3 Kinder • Berufsschullehrerin •
Kindergarten Marienberg

... bessere Bildungsangebote und die Optimierung des ÖPNV für einen leichteren Zugang dazu.

Ich kandidiere für den Kreistag, um meinen Enkelkindern davon erzählen zu können, dass wir nicht nur Zuschauer, sondern aktive Gestalter unserer Demokratie und unseres Kreises waren. Wichtig sind für mich alle sozialen Themen, von Asylfragen über Inklusion bis hin zu umweltbewusstem Gebäudemanagement.



Ich stehe für...

Platz 4

Thomas Breitkopf

56 Jahre • Gammertingen-Marienberg
verheiratet, 1 Kind • Bauingenieur • Werkfeuerwehr Marienberg •
Organisation Spieletreff (Café Fair & Mehr)

... eine ökologische Gestaltung unseres Landkreises und die Verbesserung der Arztsituation auch in den Aussenbereichen des Landkreises.

Ich kandidiere für den Kreistag, um meine Erfahrungen und Vorstellungen einzubringen und jede Form von Extremismus zu bekämpfen.



Ich stehe für:

Platz 5

Klara Hönisch

68 Jahre • Veringenstadt
Rentnerin, Erzieherin • Schwäbischer Albverein • Bücherei •
Helferkreis Asyl

**„Behandelt die Erde gut - wir haben nur diese eine“ –
das will ich vermitteln und vorleben.**

In einer Zeit, die geprägt ist von rechtem und immer mehr auch linkem Gedankengut, sehe ich mich in der Pflicht mich zu positionieren. Mit meiner Kandidatur will ich zeigen, dass die Mehrheit immer noch eine demokratische Gesellschaftsordnung befürwortet. Dafür trete ich an.



Ich stehe für...

Platz 6

Stefan Geisler

38 Jahre • Hettingen-Inneringen
Schreiner

**... eine flächendeckende Digitalisierung,
besonders im ländlichen Raum.**

Ich kandidiere für den Kreistag, um mich bei der Stärkung des ländlichen Raums einzubringen, besonderes bei Themen wie Digitalisierung, lokalen Einkaufsmöglichkeiten sowie im medizinischen und sozialen Bereich. Desweiteren möchte ich mithelfen, den Ausbau zur Erzeugung von erneuerbaren Energien voranzutreiben.

Für hier. Und Europa.

Am 9. Juni wird auch das Europäische Parlament gewählt.

Wir wollen Europa schützen, damit es uns schützt. Denn in einer Welt voller Krisen und Umbrüche brauchen wir eine handlungsfähige EU, die unsere Freiheit, unseren Wohlstand und den Frieden in Europa sichert. Nur in einem starken Europa wird es gelingen, die Modernisierung unserer Wirtschaft hin zu klimaneutralem Wohlstand zu gestalten, unsere Demokratie und unsere Grundwerte zu schützen und den Bürger*innen angesichts globaler Spannungen Sicherheit zu bieten.

Deshalb: Am 9. Juni Grün wählen!

*Am 9. Juni
alle Stimmen
Grün!*



Für Fragen und Antworten.

Sie haben Fragen, Anregungen oder möchten uns unterstützen?

Kommunalpolitik lebt davon, dass wir uns vor Ort engagieren. Deshalb freuen wir uns, mit Ihnen in den Austausch zu kommen und unser Zuhause gemeinsam voranzubringen. Ob am Wahlkampfstand, per E-Mail oder am Telefon – zögern Sie nicht und kommen Sie mit uns ins Gespräch.

So erreichen Sie uns:

Kontakt:

info@gruene-sigmaringen.de
www.gruene-sigmaringen.de

Impressum:

Bündnis 90/Die Grünen
Kreisverband Sigmaringen
V.i.S.d.P.
Xenia Rebsam (Vorsitzende Kreisverband)

Kreisgeschäftsstelle:

Bahnhofstr. 3 | 72488 Sigmaringen

Bildnachweise

Titel: Adobe Stock
Themenbilder: Adobe Stock,
Landesverband Grüne BW
Abgebildete Personen sind Modelle
Apollofalter: Gerhard Stumpp
Kandidat*innenbilder: Lena Kaltenbach
Gestaltung: querKonzept.de

